

Les étudiants de l'ENSIAME préparent la course de l'EDHEC

jeudi 03.02.2011, 05:23 - La Voix des Sports



Les étudiants se préparent depuis plusieurs mois déjà pour bien se comporter le moment venu.

| VOILE |

Rassemblant plus de 200 équipages chaque année, la course croisière EDHEC accueillera du 9 au 16 avril les étudiants Valenciennois de l'ENSIAME, école formant des ingénieurs.

Organisée par les élèves de l'EDHEC, l'école des hautes études commerciales, cette course croisière est le premier événement sportif étudiant en Europe. La 43 e édition se déroulera sur le plan d'eau de Lorient. Absents depuis une dizaine d'années de cette compétition, les étudiants Valenciennois ont créé l'association Voil'Ensiame dans le but de participer à cette course.

Pour ce retour, les étudiants ont favorisé l'expérience. Antoine Mas-Saint-Guiral, barreur sur le bateau, explique ce choix par « Le manque de temps pour les entraînements, l'organisation prenant énormément d'heures ». Véritables passionnés, les membres de l'équipage ont déjà participé à de nombreuses compétitions ou croisières, terminant à plusieurs reprises sur le podium.

« Le coût de la participation représente au total 10 000 E. Notre budget est pour le moment serré, c'est la raison pour laquelle on se démène pour trouver des sponsors supplémentaires qui seraient intéressés par notre projet », explique l'un des Valenciennois.

Les futurs ingénieurs auront également pour but de sensibiliser aux gestes pour la planète : « Nous sommes soutenus par l'association EcoNav qui vise à protéger le milieu marin par des gestes simples. Avec cette collaboration, nous nous sommes engagés à distribuer des cendriers sur la côte, à participer au tri sélectif à terre, ou encore au port de vêtements 100 % recyclables ».

Bien que représentant l'école Valenciennoise, les membres de l'équipage viennent de toute la France : de Valenciennes, Toulon, Paris, du Centre, et même de la Bretagne où certains membres ont pu se former à l'école navale de Brest.

Si l'enjeu est une qualification à la coupe du monde de voile des étudiants, le barreur affirme que les étudiants Valenciennois « feront du mieux possible. » Mais « d'autres participants ont des budgets plus élevés, ont recruté des skippeurs de l'extérieur... La course sera avant tout un outil de communication pour les partenaires et pour l'école ». • M. T. (CLP)

Les étudiants de l'ENSIAME sont toujours à la recherche de sponsors. Si leur projet vous intéresse, vous pouvez les contacter par mail Voil.ensiame@gmail.com ou par téléphone au 06 67 27 10 13.